
Come da statuto sociale il presente collegio redige la presente relazione in merito al
Bilancio Consultivo riferito all'esercizio sociale chiuso al 31/12/2020. 

Nella relazione verranno elencate le valutazioni ed i commenti per ciascuna singola
posta del Bilancio. 

Il  bilancio  al  31/12/2020  vede  un  avanzo  di  gestione  positivo  pari  ad  Euro
797,83nonnostante la completa paralisi delle attività dovute alla pandemia e le dimissioni dei
componenti del consiglio Direttivo. 

Tale risultato positivo deriva dalla differenza fra i  componenti positivi (Ricavi) ed i
componenti negativi (Costi). I ricavi dell'associazione derivano dalle adesioni dei singoli soci
mediante la sottoscrizione o il rinnovo delle tessere associative, dai proventi raccolti durante
le manifestazioni e raccolte fondi e da contributi ricevuti da altre associazioni o enti pubblici. 

Dal Bilancio emergono €. 180,00 per sottoscrizione tessere, € 1.000,00 per raccolta
e contributi volontari nonché € 850,19 a titolo di contributo per l’iniziativa dello sportello di
ascolto  psicologico  “Stand Up”.  A livello  di  costi  il  bilancio  evidenzia  costi  per  acquisto
cancelleria pari ad €. 115,00, spese per telefonia €. 87,89, consulenze tecniche pari ad €.
355,90, costi di addestramento e formazione per Euro 240,00 e pubblicità per €. 47,40. Altri
costi sostenuti  dall’associazione sono quelli  per l’affiliazione ad Arcigay Nazionale per €.
50,00 ed oneri bancari per €. 78,00, imposte di bollo per €. 104,07 e per diritti Siae per €.
154,10. E' stata analizzata la prima nota cassa dove sono state annotate le entrate e le
uscite  per  verificarne  la  consistenza  effettiva  con  quella  contabile,  e  non  sono  state
riscontrate differenze. Sono stati analizzati i conti correnti e verificato che il saldo contabile in
bilancio coincidesse con quello effettivo risultante dall'estratto conto al 31\12\2020.

Si evidenzia che l'associazione per comodità ha adottato una contabilità basata sul principio
di competenza e non quella per cassa.

I dati analizzati sono quelli forniti dal Presidente. 

Tutto ciò premesso il collegio dei garanti da giudizio positivo al bilancio presentato.

Il Presidente del Collegio dei Garanti

Alessandro Feggi.


